
平成２８年度 第３回ネットワーク懇談会 記録 

 

日  時   平成 29 年２月 24 日（金）14 時から 

場  所   輝き市民サポートセンター 

参加団体   13 団体、13 名 

①ガールスカウト東京都第 191 団、②ドイツ平和村をサポートする会、 

③ＮＰＯ法人福生と音楽を楽しむ会、④男の台所、⑤福生アマチュアマジッククラブ、 

⑥ふっさ草笛サークル、⑦サポーターいち・にぃ・さん 

⑧倫理研究所「家庭倫理の会」福生支部、⑨福生古文書研究会、⑩俳句会 金木犀、 

⑪さつきひろば、⑫ＳＳＳ福生、⑬福生地域ネコの会 

 

議  題 

 

（１）情報交換 

団体の活動状況及び活動予定について（資料１） 

ア）団体の今年度の活動状況・活動予定について、26 団体が回答。 

資料１をもとに出席団体が内容を報告。 

 

     イ）御意見等 

 ・センター職員に研修の機会を持った方が良いのではないか。 

  →（協働推進課）２月 14 日（火）に「成功する市民講座・企画立案と講師の選 

び方」（ＮＰＯ法人シニア大學主催）を職員２名が受講。今後もスキルアップに 

つながるような研修の受講を予算内で検討していきたい。 

・センター内や掲示板等の掲示物の状況を定期的に確認するように。 

ポスターやお知らせ等で期日が過ぎたものや剥がれかけているもの 

がないように。 

  ・高齢化が進んでいる団体も多く、後継者へ繋ぐことや、若い方にも参加しても

らえる等が課題である。 

       ・高齢者が多い団体での構成員の男女比は、殆どが女性であり、男性はごく僅か。 

もっと積極的に男性も地域や活動に出てきてほしい。 

・センター事業の市民活動プレゼンテーションを行った後、会員が増えたため、 

この事業を行って良かった。 

・各団体で講座やイベントを行う際の集客方法について 

        →（各団体より） 

・各団体、集客や周知には苦労している。 

・積極的にお店等にポスター等の依頼を行っている。 

・立川でイベントを行った団体：立川での周知が厳しかった。 

ポスターは駅に貼れず、市役所も貼れるのは１枚のみ。 

会場の周囲にほとんど店がなく、告知が難しかった。 

       ・長期間ポスターを掲示してもらえるお店や場所はあるか？ 

        →（協働推進課）駅の掲示は一か月。その他の公共施設やお店も一団体で長期

間の掲示は難しいため、ある程度の期間経過後は、新しいポスターを依頼し

て掲示をお願いする。 



       ・市の後押しで、様々な活動団体と横の繋がりができれば、活動の幅も広がり良

いと思う。 

例えば横田基地の中で、自分たちの活動を広めたいと考えているが、基地内で

ポスターを掲示することは可能か？ 

        →（協働推進課）市の基地渉外担当に確認したところ、市の事業であれば掲示 

してもらいやすいが、個別の団体だと難しいことが予想されるとの事。 

掲示等の判断は、横田基地内の担当が行うため、直接問い合わせを。 

電話 042-552-2511（横田基地広報部） 

       ・「熊川げんき広場」でフリーマーケットを行っていない時、ポスターを貼るこ 

とは出来ないか？以前聞いた時は、都の土地のため無理だとのこと。 

→（協働推進課）東京都の土地なので掲示することは難しい。（まちづくり計画 

課に３月に再度確認、回答。） 

       ・この懇談会に参加するに当たり、ただの情報交換だけではなく、何かためにな

る情報を得たいと思っている。また、開催通知に議題が詳しく載っていないの

で、具体的に何を行うか分からないため、時間割いて来ようとはとは思わない。 

→（協働推進課）今まで、「懇談会」ということで、主に各団体の情報交換の

場として考えていた。今後は、市からの情報や各団体の活動に役立つ情報を更

に収集し、意義ある会となるよう努めていきたい。また、御質問等については、

その場では回答できない他課への内容に当たることもあるため、具体的に聞き

たい内容があれば、事前にいただければと思う。（毎回、開催通知とともに出

している「ネットワーク懇談会調査票（出欠票）」の「ご意見欄」に記載いた

だければ） 

       ・年に１度で良いので、団体のＰＲを登録団体以外にする機会をもらえないか？ 

→（協働推進課）センターイベント hands to hands でＰＲするのが良いと思 

うが、その他の方法についても検討していく。 

       ・センターイベント hands to hands の様なイベントを市役所のロビーで行えな

いか？→（協働推進課）イベントについては、29 年度はサポートセンターで行

う予定。次年度以降、場所等も含め、今後何ができるか検討していく。 

  ※欠席された団体の御意見  

  ・イベント等をもっとＰＲするために、ホームページの構成を見直し、使いやす

く分かりやすいものになるとよい。→（協働推進課）今後、検討していく。 

       ・センターにポスターをラミネート加工するラミネーター（Ａ３）を備えてほし

い。→（協働推進課）現時点では、予算的に難しい。その他の備品や消耗品の

要求についても厳しい状況であり、全体の中で必要なものを精査していくこと

になるが、今後、検討していく。 

 

（２）平成 29 年度からの輝き市民サポートセンターについて 

平成 29 年４月１日から「福生市輝き市民サポートセンター」の運営を福生市社会福祉

協議会に委託することの報告を行った。 

    ※詳細は、別紙「福生市輝き市民サポートセンター」の運営業務の委託についてを参照。 

開館時間や休館日、利用方法については今までどおり。 
 

（３）その他  

次回ネットワーク懇談会は、平成２９年５月～６月頃を予定。 


